



**Comunicado de prensa 131
Bogotá 28 de julio de 2015**

**NO EXISTE PELIGRO PARA LAS COSTAS DE COLOMBIA TRAS
SISMO EN FRONTERA CON PANAMÁ**

Bogotá 28 de julio de 2015. De acuerdo con el reporte emitido por el Servicio Geológico Colombiano, se presentó un sismo de magnitud 6.1 en la frontera con Panamá, sobre la cabecera municipal de Unguía, Chocó sentido también en el departamento de Antioquia.

Al momento se realiza barrido por los Consejos Departamentales de Gestión del Riesgo de dichos departamentos, verificando que NO se registran afectaciones humanas ni de infraestructura.

Seguiremos informando.